



Klein, aber fein, die KG "Rot-Gold Leverkusen 2000": Mit Stolz feierte sie im Jahr 2005 das fünfjährige Bestehen des Vereins. Passend zu diesem Anlass wurde der diesjährige Sessionsorden gestaltet: Ein Bewegungsorden in einem Jubiläumskranz, versehen mit roten und weißen Swarovski-Steinen. Er ist beim Publikum sehr beliebt. Das Bestreben ist und bleibt im Karneval: Spaß an d'r Freud!

Man will das Brauchtum Karneval erhalten: Im November mit der Nubbelaufertagung (Sessionseröffnung) und Veilchendienstag mit der Nubbelverbrennung und Kostümball. Zur Zeit hat man neun aktive Mitglieder und zwölf Hofstaatsmitglieder.